Protokoll 
der Fachschaftsrätevollversammlung vom 16.07.12

Verteiler: https://lists.schokokeks.org/mailman/listinfo.cgi/fsrvv


TOP 1:	Vorstellungsrunde/Anwesenheitsliste
Delegierte: Christin, Sonja, Caro, Alex, Sabrina, Maike, Christian, Jochen, Kim, Jan, Timo, Amrei, Gwendolyn, Miguel, Phillip, Lena, 
GA:Fine (I&O) Pia (I&o)	
Gäste: 	 
TOP 2:	Kritik am letzten Protokoll
Keine Kritik am letzten Protokoll.
TOP 3:	Vorschläge zur Tagesordnung
Keine weiteren Vorschläge oder Ergänzungen zur vorgelegten TO.
TOP 4:	Post/ Mitteilungen

TOP 5:	Räte
GA
	23.7.12
	30.02.12
	
	

	 Alex &Sabrina
	
	
	



Kasse e. V.
TOP 6:	Fächerübergreifende Zusammenarbeit
Berichte aus den Fachschaften & Gruppen
Philo: Fakultätsratsbesetzung: 
Es gab eine gemeinsame Liste der Fachschaften, es sollte je ein Mensch aus jeder FS in den Rat, allerdings verschobenes Ergebnis (Historiker hoch).
Diskussion: Wahlergebnis respektieren, oder zurücktreten/Stellvertreten lassen?
→ Beratende Stimmen im Rat möglich? (z.B. bei Wisowi der Fall)
→ Bei MatNat führten Vertretungsregeln zu einem Chaos. 

Generell: Wie ist das mit der Solidarität für die kleineren Fächer, damit auch jedes Fach vertreten ist, und nicht nur die „Großen?“

Sinologie-Lehramt:
Plan BA/MA of Education

	Lehramtsstudiengang als Bachelor:

	Strukturelle Probleme bei der fachlichen Reihenfolge

	Im Master nur nebenfachliches, Pädagogikzeug aber kein Chinesisch

	AK mit Tüla, FS Sino..

	> Montag 11 im IfP



- Mal wieder große Hektik um den Studiengang noch bis zum Winter durchzusetzen, wegen Mitteln aus China  

Berichte aus den Arbeitskreisen
AK VS:
	Ministerium hat Checkliste veröffentlicht.

	Um eine Diskussion zu führen, hat der AK die einzelnen Themengebiete zusammengefasst, am Mittwoch wird dies in eine Form gebracht, die dann in die FS geht. 

	Neu: VS kann jetzt in jedes Gremium ein beratendes Mitglied entsenden.

	Theoretisch für Mitglieder der VS auch Prüfungszeitverlängerungen möglich, liegt allerdings im Ermessen des Rektorats

	Anfrage an Uni wegen Organisation der Urabstimmung etc., Aussage der Uni: Keine Kapazitäten, deswegen beschäftigen sie sich erst, wenn eine Satzung eingereicht wird, die soll allerdings erst geprüft werden, wenn alle Prüfordnungsordnungen geprüft wurden.



Campus der Zukunft
	Nächsten Montag:Gespräch über Mensa, jetzt soll wohl doch abgerissen werden mit Bürgerinitiative, Ministerium, Uni-Leitung, Studierende bisher noch nicht vorgesehen

	Kehrtwende vom Erhalt zu Abriss,

	Zwei Menschen sollten dahin (Sonja, Alex und Philipp sind abrufbereit)

	Bisheriger Beschluss 
	Erhalt der Mensa da größere Freiflächen

	Studentisches Servicezentrum hat Priorität.

	Energieanalyse





AK Radio: Wiwi zahlt nicht. Philo aber schon (75 €)

Rätebaubrigade: Es wurden Stühle geklaut, mindestens vier schwarze Hansenstühle (das sind die gebogenen), wenn wer was weiß, bringt sie zurück, die Anzeige folgt. 

Clubhaus: 
	Ob die Treppe kommt, unklar

	Feuerschutztüren, die für ein CHF, wie es einmal war, nötig sind, sind unrealistisch.



Am Donnerstag ist CLUBHAUSFEST!! Helfer werden natürlich wie immer gebraucht. Also kommt. 

AK Systemakkreditierung: läuft. Textbausteine zusammengefasst aus den vielen FS, wer noch Ideen hat an GA oder Mittwoch in aller Frische um 8 Uhr morgens. 

AK Islamzentrum: Mittwoch war eine Einführungsveranstaltung für Studieninteressierte, FS wurde nicht eingeladen trotz vorheriger Vereinbarung, die FS wurde allerdings rausgeschmissen, und durften nicht mit den Interessierten reden. Die wendeten sich an Groppen, die hat Hamdan dann in einer Mail erklärt, was eine FS ist.
	Die Infoveranstaltung war eher mäßig, kaum wirkliche Informationen, das Modulhandbuch wird schrittweise entwickelt (ohne Studienordnung), viele fehlerhafte Informationen (Zentrum wird Kosten für Ausland übernehmen etc.)  
	Wahlen zum Zentrumsrat wurden einen Tag vor der Wahl bekannt gegeben, da keine Wahlvorschläge eingereicht wurden, ausgefallen.  Jetzt wurde diese Wahl erneut stattfinden am 18./19., allerdings noch nicht amtlich bekannt macht. Wie Vorschläge eingereicht werden können, ist unklar. 

RACT!: Donnerstag 20 Uhr. Nächstes Jahr, letztes Juni-Wochenende oder 2. Juli-Wochenende 2013

AK Flex: Nächster runder Tisch, entweder m 31.7 oder 2.8. 
TOP 7:	Hochschulpolitik/ Gremienarbeit
Hochschulrat:- Hat doch getagt. Da das eher spontan war keine Tagesordnung, Christin hat sich bei Nicht-Routine-TOPS wegen fehlender Mandate (da der Rat ja ausfallen sollte) enthalten.
	-Gropper: Sinologie-Lehramt soll im SS '13 starten, Engler will aber WS '12, am liebsten im Rundlaufverfahren
		Nebenamtlichen Prorektoren wurden bestätigt (Müther, Assmann hatten Gegenstimmen)

	Nichts Neues zur Exzellenz, nur das wir's sind

	Es soll ein internationales Studierendenhotel geben





Kommission:	Auswahlausschuss Medizin, Pharmazie und Zahnmedizin
Senat: Siehe Unten.
	Struktur und Entwicklungsplan zur Kenntnisnahme
	Wieso bekommt Medizin eine Fakultätsratssatzungsänderung
	Honorarprofessur in der Wisowi, Hr. Lang vom Tagblatt: Diskussion, wie unabhängig jemand in so einer Konstellation ist, Fazit: Wir freuen uns über eine Professur, da wir nicht davon ausgehen das kein Abhängigkeitsverhältnis entsteht.

	Änderung der Grunordnungist nicht auf der Tagesordnung



Stuwe: Verwaltungsrat hat getagt
	Studierendenhotel soll auf den Berg. Problem: Alle immatrikulierten tragen das Hotel mit, wäre aber eher für Internationale, nicht für die eigentlichen Studis → fraglich ob es durchgeht.

	Treffen in ersten der zweiten Augustwoche wer mitmachen möchte... 



AStA: 
in die Fsen: Wie ist die Lage mit den AStA-Referenten? Werden sie noch benötigt?
IT-Referat: Es haben sich nicht genug FS/Gruppen beschäftigt


Anträge
Antrag: 	Befassung mit Senatsthemen
Beschluss: 7-1-1

Beschlüsse: 
Hochschulrats-Neubesetzung:
Extern: Bayer, Thieme-Verlag, Uni Basel, Würth Management
Intern: Hotz-Davis, Lufer, Nielebock (Wisowi), Remmert (Jura), Christin (studentisches Mitglied)
15-1-0 angenommen. 

Verwaltungsordnung MUT:

Abstimmung 6-7-4 (Mandat für eine Enthaltung)
0- 10-7 (Mandat für die Verwaltungsordnung zu stimmten)
Fazit: dagegen. 

Abstimmung: Vorsitz: AStA konstituiert sich am Donnerstag
Ghg schlägt Johannes Lutz vor, war schon mal im Senat, aktiv im AK
ZSV
Maggi Salzbrunn, jetzt auch schon im AStA, wird vorgeschlagen als 
	FSVV schlägt Inka (FS Physik) vor als Stellvertreterin, dieses Jahr schon im Vorstand und somit Erfahrung

9-1-0 Antrag auf Eilantrag

12-1-2 Antrag angenommen, 

Am Donnerstag da sein!!!

TOP 8:	Überregionale Hochschulpolitik
fzs:Gesamter Vorstand abgewählt	
LAK:

TOP 9:	Allgemeinpolitik

TOP 10:	Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur

TOP 11:	Sonstiges
Die Flyer-Problematik

f.d.R.d.P. Pia 

Name des Protokollanten eintragen!


